



桜川保育園

〒300-0048 土浦市田中三丁目4番5号

【TEL】029-821-8341 【FAX】029-823-0390

【E-mail】sakuragawa@showfukai.com

【URL】https://showfukai.com/

【発行責任者】施設長 宇都野 和司

※掲載写真は、保護者の同意を得ています。

桜川保育園 だより



ご入園おめでとうございます。

令和7年度がスタート!!

桜川保育園は、お陰様で開園6年目を迎えることができました。4月1日には在園児80名による「進級式」を、4月4日には新しく仲間入りした22名の子どものための「入園式」を無事に執り行い、令和7年度は合計102名でスタートしています。

日頃より、保護者の皆様には、園の運営や活動に温かいご支援・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。今年度も、子どもたちが安心してのびのびと過ごし、自分らしく成長できるよう、一人ひとりに寄り添った保育を大切にしていまいります。また、ご家庭とも連携を深めながら、子どもたちの育ちを一緒に見守り、支えていきたいと考えています。

遊びを通して、子どもたちが「できた!」「たのしい!」と感じる体験をたくさん重ね、自信と笑顔につながるよう、職員一同心を込めて保育に取り組んでまいります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。





入園式

4月4日



どんなお友だちがいるかな？
楽しみだね♪



▲そら組による手遊び披露



進級式

4月1日

▲担任紹介

ちよっぴりお兄さん・お姉さんの顔になりました☺



▼新しい先生たちと一緒に「♪ジャンボリモッキー！」



▲「♪せんせいとおともだち」をみんなで歌ったよ！



▲にじ組（2歳児）

▲はな1組（1歳児）

▲はな2組（1歳児）



さつまいも



SDGs の取り組み

今年度も、SDGs の実施計画に沿った積極的な取り組みを行っています。毎年恒例となっている、「さつまいも」の苗植えや「夏野菜」の栽培に加え、昨年度初めて挑戦した「米」の苗植えも引き続き実施。そして、今年度はつき組（4歳児）の子どもたちが初めて「れんこん」の栽培に挑戦します。収穫の日を楽しみにしながら、水やりや草抜きを行い、植物の成長を観察することで、食や自然への理解を深めています。これからも、持続可能な社会を目指した活動を続けていきます。



トマト



ナス



トウモロコシ



バジル



初めての作業に
ドキドキ♡



1本ずつ
優しく植えたよ！

新採職員紹介

一人ひとりに寄り添った丁寧な保育を目指す!



ゆめ組 (0歳児) 担任 宮本 裕美

入職にあたり特に魅力に感じたのが、保育方針にある「日本の伝統文化を生活の中に生かしつつ、広い世界へも目を向け、豊かな感性を磨く」という考え方です。現代では伝統文化に触れる機会が減りつつある中で、保育園という場で子どもたちがさまざまな文化を体験できることはとても貴重だと感じています。私自身も童心に返りながら、子どもたちと一緒に楽しく取り組んでいきたいと思っています。

今年3月1日より非常勤職員として桜川保育園に入職し、4月からは0歳児クラス(ゆめ組)の担任を務めています。最初は園の生活の流れや動きに戸惑うこともありましたが、これまでの経験を生かしながら先輩方の丁寧なアドバイスに支えられ、少しずつ園での生活にも慣れてきました。

0歳児にとって保育園は初めての集団生活の場であり、保護者の皆様にとっても大切な場所です。不安や戸惑いがある中で、少しでも安心していただけるよう、一人ひとりの気持ちや生活リズムに寄り添い、丁寧に関わることを心がけています。

私自身も現在子育て中で、日々の成長に喜びを感じる一方で、不安や孤独を抱えることもありました。そんな中、人との会話や共感に救われ、「ひとりのじゃない」と感じられた経験が、今の私の支えとなっています。こうした体験を保



育にも生かし、子どもたちや保護者の方の気持ちに寄り添える存在でありたいと願っています。

これからも、子どもたちが安心して過ごせる環境づくりに努め、保護者の皆様と子どもたちの成長を一緒に喜び合える関係を築いていけるよう努力してまいります。一年間どうぞよろしくお願いいたします。



ゆめ組 (0歳児) 担任 井村 彩花

今年4月から桜川保育園に入職し、0歳児クラス(ゆめ組)の担任を務めさせていただきます。配属当初は、0歳児ならではの関わり方や声かけに戸惑うこともありましたが、先輩方の実践やアドバイスを支えられ、日々学びながら子どもたちとの関係を築いています。

私は、桜川保育園の保育方針である「遊びを大切に意欲的に活動できる環境づくり」「一人ひとりを大切に受け止める姿勢」に深く共感しています。小さな子どもたちにも意思があり、それを尊重する

ことが保育の第一歩だと感じています。そのため、日々の関わりの中で一人ひとりの思いに丁寧に耳を傾け、「やってみよう」「できたー」という経験を重ねられるような援助を心がけています。

特に0歳児クラスは、保育士の関わりが子どもの安心感や心の安定に直結する大切な時期です。言葉での表現が難しいからこそ、スキンシップや表情、しぐさから気持ちを読み取り、温かく丁寧な関わりを意識しています。また、健康面にも常に気を配り、日々の小さな変化にも気づけるよう心がけ、保護者の方々と密に連携をとりながら最善の保育を目指しています。さらに、保護者の皆様とのコミュニケーションも大切にしていきます。送迎時の会話や連絡帳を通して、園の様子や成長の過程を丁寧にお伝えし、安心してお子さまを預けていただけるよう努めています。

小さな気づきも共有しながら、共に子どもたちの育ちを見守っていきける関係を築いていきたいと考えています。

まだまだ未熟ではありますが、子どもたちの主体性を大切にしながら、保育者としても一歩ずつ成長していきたいと思っています。これからも子どもたちと喜びや驚き、時には



悲しみも分かち合いながら、信頼関係を育んでまいります。今後ともどうぞよろしくお願いたします。



はな1組 (1歳児) 担任 坂本 優亜

今年度より桜川保育園に勤務し、1歳児クラス(はな1組)の担任を務めています。毎日、子どもたちの元気な声やかわいらしい笑顔に囲まれながら、楽しく、そして新鮮な気持ちで保育に取り組んでいます。

保育士として、また社会人としても1年目の私にとって、分からないことや戸惑う

4頁から続く

ことも多く、日々試行錯誤の連続です。それでも先輩方の温かい助言や支えに励まされながら、少しずつ経験を重ね、一歩ずつ前に進んでいます。これから子どもたちと共に過ごす毎日を大切にし、自分自身も成長していきたいと考えています。

私が保育の中で大切にしているのは、「子どもたち一人ひとりの気持ちに寄り添うこと」です。嬉しいことや楽しいことがある一方で、不安を感じたり、気持ちをうまく表現できなかったりする場面もあります。そんなとき、子どもたちの小さな心の動きに気づき、そっと寄り添い、共感することが保育者の大切な役割だと考えています。また、言葉にできない思いや表情やしぐさから気持ちを読み取り、「わかってもらえた」と感じてもらえるような関わりを心がけています。一人ひとりに合わせた対応を大切に、子どもたちが安心して笑顔で毎日を過ごせるよう、温かい環境づくりに努めています。

さらに、子どもたちとの関わりだけでなく、保護者の皆様との信頼関係も大切にしたいと考えています。送迎時の会話や連絡帳を通して、日々の成長や出来事を丁寧に共有しながら、一緒に子どもたち

の成長を見守り、喜び合える関係を築いていきたいと思っています。

まだまだ未熟な部分もありますが、子どもたちの笑顔に励まされながら、丁寧に保育と向き合っていきたいと思えます。そして、子どもたちの小さな成長や変化に気づき、その瞬間を保護者の皆様と共に喜び合える保育士を目指してまいります。どうぞよろしくお願いいたします。



ほし組 (3歳児) 担任 平 佳奈美

令和7年度より桜川保育園に新卒で入職し、3歳児クラス(ほし組)の担任を務めています。働き始めてまだ数か月ですが、毎日が学びの連続で、戸惑いや反省も多く、試行錯誤の毎日です。そんな中でも、子どもたちの笑顔や思わず笑ってしまうような言動に元気をもらい、前向きに保育に取り組んでいます。保育士としての生活が始まることに不安もありましたが、子どもたちとの関わりの中でさまざまな気づきや学びがあり、今は充実した日々を

送っています。実習とは異なり、日々の保育では想像以上に気を配ることが多く戸惑うこともありましたが、そのたびに先輩方のアドバイスに支えられ、少しずつ自分なりの保育を築いているところです。園の保育目標である「丈夫なからだを育む」「考えるあたまを培う」「思いやりのこころを養う」を大切に、子どもたち一人ひとりをよく観察しながら、個性や成長に合わせた援助を心がけています。また、自分から「やってみよう!」という気持ちを育めるよう、先輩方と相談しながら環境づくりに取り組んでいます。特に私が大切にしているのは、「子どもたちと喜怒哀楽を共にすること」です。言葉にならない小さな気持ちにも寄り添い、共に感じ、安心して過ごせる関係を築けるよう日々努めています。保育園が子どもたちにとって「楽しい場所」となるよう、私自身も保育を楽しみながら一日一日を大切に過ごしています。また、保護者の皆様にも安心していただけるよう、その日の様子や成長の瞬間を丁寧にお伝えし、信頼関係を築いていきたいと思っています。まだまだ未熟ですが、失敗を恐れず、学び続ける姿勢を大切にしながら、子どもたちと

共に成長していける保育士を目指して頑張ってください。今後ともどうぞよろしくお願いたします。

姉妹園「千鳥ヶ丘保育園」開園と職員の人事異動

土浦市の『公立保育所民営化計画』に伴い、今年度より「市立霞ヶ岡保育所」を社会福祉法人祥風会で運営することになりました。新しい保育園の名称は、「千鳥ヶ丘保育園」で、現在、土浦市千鳥ヶ丘町地内に新園舎を建設中です。

新園の開園により、令和7年4月1日付けで当園の職員4名が姉妹園に異動しましたのでお知らせいたします。また、3月31日付けで1名が退職しました。

○異動職員(保育士)

- ・村田 智亜紀
- ・服部 真由
- ・増田 絵里子
- ・小松澤 真純

○退職職員(保育士)

- ・結城 雅子

Instagramで

情報発信!!

社会福祉法人祥風会のInstagramで、桜川保育園での日常保育や行事をお届けしています。

園の魅力をたくさんの方に発信していきますので、ぜひ、チェックしてください。



【Instagram ご利用にあたっての注意事項】

公式 Instagram では、園での活動の様子やお知らせなどを発信しております。ご利用にあたり、以下の点にご注意ください。

- 個人情報保護について
- 画像・動画の転載禁止
- 誹謗中傷や個人を特定する内容、不適切な発言等の禁止



春の遠足



何が見えるかな？

5月20日(月)に「春の遠足」を実施しました。

つき組(4歳児)とそら組(5歳児)の園児は、大型バスに乗って『霞ヶ浦総合公園』へ出かけました。風車前で記念撮影をした後は、ネイチャーセンターで魚を観察し、大型遊具で元気いっぱい遊び、友だちと楽しいひとときを過ごしました。

ゆめ組(0歳児)からほし組(3歳児)までの園児は、みんなで園の周辺を散策しました。春のやわらかな風を感じながら、さまざまなことに興味を示し、新しい発見を楽しむ子どもたちの姿が見られました。大きな笑い声と笑顔があふれる、楽しい散歩となりました。



お弁当
美味しいねっ



河川敷までお散歩！



お花でかんむりを
作ったよ♡

